

Un vent d'inquiétude souffle sur la communauté journalistique et les proches du journaliste Elie Baho depuis qu'il est introuvable et injoignable depuis plusieurs heures. Ancien Grand Reporter au journal Le Zénith, Baho aurait été contacté par un Adjudant pour une rencontre concernant l'un de ses confrères journalistes, une offre qu'il a déclinée.

Des événements suspects ont ensuite eu lieu lorsque des individus non identifiés se sont rendus dans son quartier à Odza à Yaoundé, cherchant apparemment sa résidence en présentant sa photo. Les voisins rapportent que tôt ce matin, vers 5h30, des éléments de la Sécurité Militaire (Semil) ont été aperçus dans le quartier, quadrillant la zone où il réside. Par chance, Baho a réussi à s'échapper de sa maison avec l'aide d'un voisin et s'est caché non loin de là, dans un marécage.

Une source proche de l'affaire a déclaré que les éléments de la Semil sont restés dans la zone jusqu'à cet après-midi. Cependant, lors d'un appel téléphonique entre Baho et l'un de ses confrères plus tard dans l'après-midi, la communication a été brusquement interrompue. Depuis lors, il n'a plus été possible de le joindre et il est toujours introuvable au moment où nous nous mettons sous presse.